



Rueda, 2 de mayo de 2024

## **NOTA DE PRENSA**

### **D.O. RUEDA PRESENTA: “MOMENTO MADRE NO HAY MÁS UNA”**

Se acerca el primer domingo del mes de mayo y eso solo nos lleva a una palabra... “¡Mamá!”. La Denominación de Origen Rueda sabe lo importante que es el “Momento madre no hay más que una” en esta fecha y, por eso, te propone una combinación infalible con ejemplos de vino blanco D.O. Rueda y flores de temporada para que tu madre y tú disfrutéis de una jornada llena de belleza y alegría.

#### **Claveles con *Blume Verdejo Selección 2023*, de Bodegas Félix Solís Avante**

Los claveles son un clásico que nunca falla. Son flores resistentes que necesitan pocos cuidados y que son perfectos para decorar la terraza ahora que la primavera se encuentra en su pleno esplendor. Sorprende a tu madre con una variedad de claveles de colores y un *Blume Verdejo Selección 2023*, de Bodegas Félix Solís Avante. Se trata de un vino vegano, fresco y sutil, con elegantes aromas a cítricos y flores blancas combinadas con notas de eneldo y heno al final. De acidez bien integrada y final agradable.

#### **Peonías con *Montepedroso Enoteca Verdejo 2020*, de Finca Montepedroso**

Tu madre llevaba todo el año esperándolas, ¡seguro! Y es las peonías desaparecen en invierno para aparecer de nuevo cuando despunta el buen tiempo con sus llamativos pétalos y su fragancia inconfundible. Regálaselas a tu madre junto a un *Montepedroso Enoteca 2020*, de Finca Montepedroso, una edición limitada que sólo ve la luz en añadas excepcionales. Su peculiar crianza sobre lías en huevos de hormigón le dota de una excelente untuosidad en boca, así como de unas características notas de humo e incienso, junto a los aromas de hinojo, anís y a heno recién cortado propias de la variedad verdejo.

### **Hortensias con Mocén Verdejo Selección Especial 2023, de Bodegas Mocén**

De la amplia gama cromática que tienen las hortensias, una flor llena de simbolismo, te recomendamos la de color azul para el Día de la Madre. Significan confianza, armonía, afecto y amor, y transmiten sentimientos de paz y relax. Celebra con tu madre todo lo que os une con esta flor y un *Mocén Verdejo Selección Especial 2023*, de Bodegas Mocén. Es un vino amplio, untoso y equilibrado. Procedente de cepas de más de 40 años seleccionadas y vendimiadas de forma manual, presenta aromas a manzana, heno y cítricos, con un trasfondo de fruta tropical madura.

### **Orquídeas con Helena la lía Verdejo 2021, de Bodegas Muelas**

Combina la delicadeza oriental y milenaria de las orquídeas con un *Helena la lía Verdejo 2021*, de Bodegas Muelas. Se trata de una producción muy cuidada de 800 botellas de un vino cuya vinificación se lleva a cabo íntegramente en bodega subterránea. En nariz, recuerda a fruta blanca, cítricos y presenta notas de pan y galletas, miel y ligeros toques tostados. Es untuoso y complejo, de final largo y con gran potencial para el envejecimiento.



Fuente: Consejo Regulador de la D.O. Rueda 983 86 82 48

Siempre podrán encontrar información actualizada en el web: [www.dorueda.com](http://www.dorueda.com)